

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 19 AOUT 1912

Ordre du Jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU RES COMMISSAIRES.—“re” invitation de la part de la Ville de Calgary d'assister à une certaine célébration. (17 juin).**
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour se servir d'un lot pour l'emmagasiner et la vente de charbon et de bois. (29 juillet).*
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Soumettant un rapport du Trésorier “re” contrat avec la Banque de Montréal. (1er août).
- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour accorder une certaine permission à la “Canadian Northern Railway Co.” (1er août).
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter un crédit de \$2,577.95 pour paver la rue Cadieux. (14 août.)
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour changer le poste de cochers rue St. Hubert. (14 août.)
- 7— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à MM. Ross & Macfarlane d'ouvrir un garage. d'automobiles. (14 août.)
- 8— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour procéder à l'élargissement de la rue St. André. (14 août.)
- 9— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Au sujet de l'offre de M. E. Thivierge de vendre une propriété à la Ville. (14 août.)
- 10— BUREAU RES COMMISSAIRES.—Pour acheter un certain terrain rue St. Vincent. (14 août.)
- 11— SPECIALE “re” REGLEMENT 210 au sujet des arrêts de Tramways. (14 août.)
- 12— SPECIALE “re” REGLEMENT 210, “re” modification des lignes de l'avenue Mont-Royal et de la rue Frontenac. (14 août.)

MOTIONS.

- 13— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution “re” dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin).**
- 14— MACDONALD.—Pour amender le règlement No. 63, concernant les édifices dans le quartier Notre Dame de Grâce. (29 juillet).
- 15— MACDONALD.—Pour amender les règlements Nos. 417 et 445 concernant les édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâce. (29 juillet).
- 16— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement “re” Canadian Northern Railway Co.” (1er août).
- 17— WARD.—“Re” changement de nom de la rue Sheridan (14 août).
- 18— BASTIEN.—“Re” permis de construction quartier Ahuntsic. (14 août.)
- 19— MACDONALD.—Pour nommer une rue quartier N.D. de Grâce. (14 août.)

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY AUGUST 19th 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—“re” invitation of City of Calgary to attend a certain celebration. (17th June).**
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To use a lot for the storage and sale of coal and wood. (29th July)*
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—Submitting report of Treasurer “re” agreement with Bank of Montreal. (1st August.)
- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To grant certain permission to Can. Northern Ry. Co. (1st Aug.)
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote a sum of 2,577.95 for the paving of Cadieux Street. (14th August).
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—For authorization to change location of a cabstand on St. Hubert Street. (14th August.)
- 7— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Ross & MacFarlane to open an automobile garage. (14th August).
- 8— BOARD OF COMMISSIONERS.—To proceed with widening of St. André St. (14th August).
- 9— BOARD OF COMMISSIONERS.—“Re” offer of A. Thivierge to sell land to City. (14th August.)
- 10— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase a piece of land on St. Vincent St. (14th August.)
- 11— SPECIAL COMMITTEE “re” M. S. RY.—“Re” car stops. (14th August).
- 12— SPECIAL COMMITTEE “re” M. S. Ry.—“Re” modification of Mount Royal Avenue and Frontenac Street lines. (14th August.)

MOTIONS.

- 13— CLEMENT.—To reconsider resolution “re” naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June.)**
- 14— MACDONALD.—To amend by-law No. 63 concerning buildings in Notre-Dame de Grâce Ward. (29th July.)
- 15— MACDONALD.—To amend by-laws Nos 447 and 445 concerning buildings in Notre-Dame de Grâce Ward. (29th July.)
- 16— L. A. LAPOINTE.—For a by-law “re” Can. Northern Ry Co. (1st Aug.)
- 17— WARD.—“Re” change of name of Sheridan Avenue. (14th August.)
- 18— BASTIEN.—“Re” building permits in Ahuntsic Ward. (14th August.)
- 19— MACDONALD.—To name a certain street in N. D. de Grâce Ward. (14th August.)